

NGO

Dandim 1311/Mrw Kunjungi Ponpes Al-Khairat Nurul Iman, Wujud Nyata Kemanunggalan TNI Dengan Rakyat

Patar Jup Jun - MOROWALI.NGO.WEB.ID

Jun 15, 2023 - 20:35



MOROWALI Sulawesi Tengah- Dandim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki M.B.A.,

M.M.A.S, bersama sejumlah personilnya melaksanakan kunjungan silaturahmi yang penuh berkah ke Pondok Pesantren Al-Khairaat Nurul Iman Morowali. Kunjungan yang dilakukan ini merupakan wujud nyata dari kemandirian TNI dengan rakyat, dalam menciptakan stabilitas keamanan dan membangun Kabupaten Morowali yang lebih baik.



Dalam suasana yang penuh kehangatan dan kebersamaan, Dandim 1311/Morowali merasa bersyukur dapat bertemu dengan pimpinan pesantren, Ustadz Muhammad Ardhi, serta seluruh pengurus pesantren dan santri di Desa Wosu, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali.

Pertemuan ini menjadi momen penting untuk saling berbagi, shering pendapat, bertukar pikiran, semangat, dan memperkuat tali silaturahmi antara TNI dan masyarakat.

Salah satu momen yang sangat berkesan adalah ketika Dandim 1311/Morowali melaksanakan shalat dzuhur berjamaah bersama seluruh santriwan dan santriwati Pondok Pesantren Nurul Iman Al-Khairaat. Dalam kebersamaan ini, terpancar semangat keikhlasan dan ketulusan hati dalam menuntut ilmu serta menjalankan ibadah.

Dandim 1311/Morowali memberikan motivasi dan semangat kepada seluruh santriwan dan santriwati, mengajak mereka untuk terus menggapai ridho Allah dan berjuang dengan sungguh-sungguh dalam menuntut ilmu. Dandim 1311/Mrw menekankan pentingnya keikhlasan dan ketulusan hati dalam mengejar hajat dunia dan akhirat.



Dalam kesempatan ini, Dandim 1311/Morowali juga mendengarkan aspirasi, harapan, dan kebutuhan dari pimpinan pesantren serta santri. Ini menjadi bagian dari upaya nyata Kodim 1311/Morowali untuk lebih memahami dan mendukung masyarakat dalam membangun daerah ini.

"Kami berharap kunjungan silaturahmi ini dapat mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, serta meningkatkan semangat belajar dan beribadah bagi seluruh santriwan dan santriwati Pondok Pesantren Al-Khairaat Nurul Iman Morowali. Terima kasih kepada pimpinan pesantren, Ustadz Muhammad Ardhi, dan seluruh pengurus pesantren atas sambutan hangat dan kebersamaannya. Semoga kerja sama yang baik ini terus berlanjut dan memberikan manfaat bagi

kita semua," harap Perwira TNI AD dua bunga melati dipundaknya itu.
(PATAR JS & HumDim)